

Céline Courtois, nouvelle directrice de l'école de Zudausques

ZUDAUSQUES. L'école de Zudausques compte six classes, dont deux maternelles, pour un effectif global de 145 élèves. Depuis trois ans, l'école était sous la direction de Thierry Saison. Il a demandé sa mutation en Alsace pour des raisons familiales. « L'opportunité de découvrir un nouveau fonctionnement s'est présentée, explique Céline Courtois, la nouvelle directrice. C'est une école plus grande et une décharge plus importante ; j'ai saisi l'occasion. Ce que j'aime dans cette fonction, c'est la gestion de l'école, aider les collègues, les enfants, les parents, se rendre utile. Je n'oublie pas ma mission principale, qui est l'éducation des enfants. »

“ Je lance un appel aux parents volontaires pour nous accompagner dans nos sorties et passer l'agrément. ”

Elle était directrice depuis deux ans à Wavrans-sur-l'Aa, et enseigne depuis 20 ans. Son affectation est connue depuis juin, Céline Courtois a donc profité d'être invitée à la fête de fin d'an-



Céline Courtois, désormais à la direction de l'école de Zudausques.

née et au conseil d'école pour faire connaissance avec les collègues, les parents, le maire, Didier Bée, et le conseil municipal.

CYCLO, CLASSE DE NEIGE...

La directrice aura la classe de CM1-CM2, avec une décharge de 33 %, le lundi et un vendredi sur trois. C'est Sophie Humetz qui va la suppléer, comme c'était déjà le cas avec l'ancien directeur. Céline Courtois souhaite s'inscrire dans la continuité de son prédécesseur avec la poursuite du cy-

clo. « Je lance un appel aux parents volontaires pour nous accompagner dans nos sorties et passer l'agrément. »

La classe de neige va se poursuivre, en lien avec des écoles de Saint-Omer. La commune est labellisée Terre des jeux 2024, Céline Courtois va se tourner vers le sport et les olympiades, tout comme nouer un lien avec la ferme pédagogique. Pour cette année, l'école va bénéficier de deux services civiques. ■

FRANÇOIS WAVRANT (CLP)